

## DELEGACIÓN DE LOS MINISTERIOS DE SECTORES ESTRATÉGICOS Y DEL AMBIENTE OBSERVAN PROCESOS DE REMEDIACIÓN AMBIENTAL EN REFINERÍA ESMERALDAS

El día de ayer, 3 de septiembre, una delegación del Ministerio de Sectores Estratégicos y del Ministerio del Ambiente, en compañía del Gerente de Seguridad Salud y Ambiente, Ing. José Antonio Pareja, recorrió el centro refinador para observar los procesos industriales y las zonas internas y externas de remediación ambiental de la refinería de Esmeraldas.

El Gerente de Seguridad Salud y Ambiente, el Superintendente de Refinería Esmeraldas, Ing. Carlos Quinde Alejandro, y un representante de la empresa VEOLIA encargada del manejo de los desechos tóxicos, se reunieron con la comisión ministerial para que conozcan el plan de gestión de residuos peligrosos que desarrolla EP Petroecuador en este centro refinador.

Personal del Proyecto PCBs (Bifenilos Policlorados) del Ministerio del Ambiente, presidido por el experto coreano en contaminación Sr. Young Jo Lee y la comitiva de Sectores Estratégicos formaron parte del recorrido por las plantas de refinación, para observar los procesos industriales, conocer los desechos que genera esta operación y el tratamiento y disposición que se da a los mismos.

Al final de esta observación queda establecido que la EP Petroecuador es parte de la transferencia tecnológica en la gestión del manejo de los residuos peligrosos.



